



日南市立南郷中学校だより
【令和7年 8月号】文責:校長



«学校経営の柱»
『一人一人が
生き生きと輝ける学校』
『保護者や地域から
信頼される学校』

南の郷の風

《 2学期が、スタート！ 》

自ら考え、人と一緒に学ぶ幸

誠

「～命 最優先～自分の命は、自分で守る」長期休業前にはいつもこの言葉をかけ、始業式で全校生徒が笑顔で再会できることを願っています。今日もその願いが達成できました。こうやって、笑顔で友だちと話すことができる。学校で学ぶことができる。おいしい給食をいただくことができる。今ではそれが当たり前の生活となっていますが、そんな生活すらも叶わなかつた事実があつたということを誰もが知っていると思います。

戦後80年の今年、様々な角度から戦争や平和の継承を考える場がありました。本校でも8月1日(金)の登校日に「平和を考える集会」を実施し、日南市における戦争の歴史について学びました。80年前に広島と長崎に原爆が投下され、私たちが住む宮崎、日南は被爆地こそならなかつたものの、この日南でも戦争の傷跡は間違ひなくあるのです。唯一の被爆国である私たちは、どこに住んでいても「戦争をしてはならない」という思いを持ち続けることが大事だと思います。

当たり前の生活ができることに感謝しつつ、今日から始まる学校生活や日常生活において命を最優先とし、言い争いや足の引っ張り合いは避け「話し合い」で解決したり、困っている人がいたら手を差し伸べたりと、周りがそして自分自身が幸せになるための行動をすることが、平和への一歩となると信じています。さあ、今日から、2学期のスタートです。

律

《 栄松ビーチクリーン作戦 》

山や海などの自然、地域から学ぶ幸

夏季休業中の出来事として、7月28日(月)に生徒会が主体的に計画した「栄松ビーチクリーン作戦」が実施されました。彼らの呼びかけて集まつたのは有志37名。2年前の夏季休業前に「南郷への恩返し」と称して、日頃お世話になっている地域に恩返しの心で自主的ボランティアをやってみないかと私から呼びかけたところ、およそ半数の生徒が「部活に行く途中などにゴミ拾いをした。」「家の周りの用水路を、地域のみんなで掃除した。」のような実践報告がありました。この時は個人で行った取組も、昨年は生徒会のメンバー5名で、そして今回は3年生を中心に全学年からの有志が集まり、チーム南郷として実施されました。少しずつその機運が高まっています。参加した皆さん、お疲れさまでした。



朝8時。生徒会長からの指示！ 広域に分かれていざスタート！ 1時間もせずにゴミが集まる。 早朝から、心地いい汗でした！

《 8・9月の主な行事 》

- 8月27日（水）…生徒会立候補者選出
2日（火）…課題テスト（1・2年：～3日）
実力テスト（3年：～3日）
3日（水）…生徒会立候補者受付
4日（木）…生徒会選挙運動説明
5日（金）…生徒会選挙ポスター
・マニフェスト提出
8日（月）…職場体験学習事前指導
9日（火）…職場体験学習（2年：～10日）

- 11日（木）…南那珂地区英語暗唱弁論大会
実生徒会選挙運動開始（～17日）
18日（木）…生徒会役員立会演説・選挙
25日（火）…地区秋季体育大会推戴式
27日（土）…第20回南那珂地区中学校
秋季体育大会（～28日）
29日（月）…鑑賞教室